

# PTA 広報誌「潮騒」

～部活動の練習風景（子どもたちの日常の風景）～

## カルチャー部

令和4年7月7日（木）  
発行：PTA 文化厚生委員会



私たちカルチャー部は、部員1人1人が自分らしい製作をすることを目標とし、個人製作を中心に取り組んでいます。大会などはありませんが、自分の納得のいく製作ができるよう、日々の活動に一生懸命取り組んでいます。

## 科学部



僕たち科学部は、部員それぞれ興味があったり、疑問に思ったりしたことについて実験しレポートにまとめる活動をしています。また、芳川の生態調査を行ったり夏休みの自由研究のきっかけを見つけたりしています。とても和気藹々とした部活です。

## 吹奏楽部



私たちは、「天奏爛漫～想いを音に乗せて～」を合言葉に部員同士で協力し、日々の練習に取り組んでいます。多くの方々に感謝の想いが届く演奏を目指しています。16名の新一年生と一緒に南陽サウンドを奏でていきます。

## 美術部



美術部では、夏や秋にある写生大会に向けて風景画の練習をしています。また、週に一度自由製作の時間があり、好きな絵を描くことができます。その時間には部員同士で交流もできるため、美術部は仲がよく、明るい雰囲気での部活です。大会に向けて頑張ります。

## サッカー部



サッカー部は、とても仲がよいですが、サッカーには本気で取り組める、雰囲気の良い部活です。サッカーだけでなく挨拶なども徹底しています。練習では目標に向かって1人1人が集中して練習に打ち込んでいます。

## 男子ソフトテニス部



僕達男子ソフトテニス部は、県大会出場を目標に、日々声を出し、みんなでチームの士気を高めています。時には厳しく、時には励まし合いながら、明るい雰囲気で部活動に取り組んでいます。

## 女子ソフトテニス部



私たちは、応援されるチームを目指して日々練習に取り組んでいます。所属人数が37人と多いからこそ、声を出したり、かけ足で移動したり、基本的なことを大切にしています。また、大会で練習の成果を出すためにも、一球一球を大切にしています。

## ソフトボール部



私たちは部員全員が仲が良く、互いに高め合いながら活動しています。また、挨拶や返事などの礼儀を大切にし、周りの方々に感謝の気持ちを忘れず取り組んでいます。私たちの良いところを発揮して、試合で勝てるように努力しています。

## 剣道部



僕たちは、日々の稽古でも積極的に声を出し合い、お互いを高め合うよう努めています。また、先輩、後輩に関係なく誰とでも稽古に励んでいます。これから暑い夏に入りますが、がんばるので応援よろしくお願いします！

## 水泳部



私たちは、夏の大会での自己ベスト更新を目標として日々活動しています。個人競技であるため、1人1人の具体的な目標は異なりますが、練習の中ではお互いを高め合い、技能だけでなく心も成長できるよう取り組んでいきます。

## 陸上競技部



私たち陸上競技部は、挨拶・返事・反応を大切にしながら個人の目標達成のために取り組んでいます。また、チーム内で競い合い、切磋琢磨しながら練習に励んでいます。その成果も結果として出ています。これからも、真剣に全力で励み、目標達成をしていきます。

## 男子バレーボール部



僕たち男子バレーボール部は、主にパスやスパイク、チーム練習のほかにも筋トレを行い、体づくりを欠かしません。上級生と下級生の仲はとても良く、互いに切磋琢磨しながらも、明るい雰囲気です日々練習しています。

## 女子バレーボール部



私たち女子バレーボール部は「1つでも多く勝つ」を目標に全員で声を出して笑顔でやることを意識して日々練習に励んでいます。また、先輩、後輩の仲がよく、お互いに指摘し合い、励まし合いながら目標に向かって頑張っています。

## 男子バスケットボール部



僕達男子バスケットボール部は毎日にぎやかに活動しています。ですが、けじめをつけて活動しているので、やるときはやるそんな集団です。新入部員には男バスの伝統やバスケの楽しさ、チームで協力する事以外にも礼儀なども部活動を通して学んでもらいたいです。

## 女子バスケットボール部



私たちは、3年5人、2年6人、1年11人で活動しています。声を出すことを常に意識し、日々部活動に励んでいます。この1ヶ月で1～3年生全部員でキツイ練習を声をかけながら互いを高め合ったからこそその団結力があります。団結力を生かし頑張りたいです。

## 園芸部



園芸部は正門から入って目の前にある花壇の整備をしています。そして、生徒や学校を訪れる人の心があたたかくなるように心がけています。ほかにも教室前の農園には野菜を植えています。たくさんの手をかけて花で彩られた学校にしたいと思っています。

## 鼓星



私達鼓星は1年生から3年生の有志を募り活動しています。太鼓を演奏していてやりがいを感じるときは、メンバー全員が一致団結しリズムが揃ったときです。昨年はコロナでイベントに参加することが少なかったですが、今年は開催されるイベントに積極的に参加していきたいです。応援よろしくをお願いします。

## 駅伝競走部



駅伝部は各学年から選抜された選手が、学校の代表として駅伝大会に出場します。夏休みから練習を開始し、上位入賞を目指します。今年は西部駅伝は男子22位、女子5位以上、浜松地区駅伝は男子14位、女子5位以上を目指します。応援よろしくをお願いします。